

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Va duro contra la extorsión	En los próximos días la jefa de Gobierno, Clara Brugada , enviará al Congreso de la CDMX la iniciativa para endurecer las penas contra la extorsión . El plan es incrementar a 15 años la prisión para quienes incurran en ese delito. En esa tarea será fundamental el trabajo del secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, y el fiscal Ulises Lara.
EL GRÁFICO	Binoculares	Fracaso policiaco	En estos días, la SSC implementó operativos permanentes en el Barrio de Tepito, para tratar de contener la violencia. Sus acciones simplemente han fracasado. Lo dicen los vecinos y las cifras. Pese a que el secretario de Seguridad, Pablo Vázquez presuma el despliegue de sus elementos, la realidad y la muerte se le estrellan en la cara.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 HORAS	Tiempo Nuevo Salvador Guerrero Chiprés	Escritorio sin territorio: cifra negra	En la CDMX en todo el país la ciudadanía sabe de la enorme cantidad de tentativas delincuenciales o delitos consumados de los cuales la autoridad formalmente carece de información. En el Inegi existe algún acercamiento a estos, así como en los datos del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX o en los contenidos en el C5 a partir de llamadas al 911 o al 089 y, quizá, ante el mecanismo de contacto de la SSC y en instancias privadas o sociales y civiles se conocen contornos del fenómeno.
EI UNIVERSAL	El caballito	García Harfuch mueve otra pieza	Nos dicen que Omar García Harfuch, secretario de SSPC, sumó a su equipo a otra pieza chilanga. Se trata del exsubsecretario de Control de Tránsito de la SSC, Francisco Moreno Montaña, quien fue nombrado la semana pasada como Comisionado de los Guardias de Protección Federal de la SSPC.

Síntesis informativa

13 de noviembre de 2024

LA CRÓNICA DE HOY	Punto y seguido Juan Manuel Jiménez	Extorsión: No más miedo	La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha presentado una estrategia integral para combatir la extorsión , ya que ha preocupado a los habitantes de la ciudad durante mucho tiempo. Esta estrategia incluye acciones legislativas para endurecer las penas, un modelo de atención y combate, y una campaña informativa para concientizar a la población. Se van a fortalecer las capacidades operativas de la SSC y de la FGJ, lo que incluye la creación de una Coordinación General de Atención a Casos de Secuestro y Extorsión, y la Fiscalía Especializada para el Combate al Delito de Extorsión.
LA CRÓNICA DE HOY	Códice Juan Manuel Asai	Gota a gota. Extranjeros perniciosos	Hace un par de días la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, anunció la puesta en marcha de una estrategia para combatir el Gota a Gota. Entre comerciantes del Centro Histórico de la CDMX circulan muchas historias de terror de personas que han pasado por la pesadilla del Gota a Gota. Son casos reales. Los colombianos también son expertos en robo a casa habitación en colonias pudientes.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Chilpancingo, enemigo en casa	Desde que se conoció la noticia del asesinato y decapitación del alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos, expertos en el tema de seguridad sostuvieron que se trataba de un trabajo interno. La Fiscalía del estado de Guerrero confirmó esta hipótesis.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Chiapas como seguridad nacional	Los últimos días del gobierno de Rutilio Escandón en Chiapas están marcados por el caos y por la exhibición de las complicidades de la administración estatal con el crimen organizado.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	La derecha quiere que nos invadan	Se les dijo una y mil veces durante seis años en los medios de comunicación, en el Congreso, en foros dentro y fuera del país, en seminarios y comparecencias: el compadrazgo del gobierno con los narcos pone en riesgo la soberanía nacional.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Querétaro: expertos en narcoseries	Se ha vuelto deporte nacional explicar (es un decir) eventos criminales en un lenguaje que deshumaniza la tragedia.

Síntesis informativa

13 de noviembre de 2024

EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	La podredumbre	Pese a esos antecedentes, Germán Reyes Reyes fue colocado al frente de la policía de Chilpancingo. Ahora es acusado del homicidio presidente municipal Arcos , aunque lo único que queda claro en Guerrero es la podredumbre que brota del servicio público.
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	La piedrota en el zapato	El intento de una parte de Morena por ratificar a Rosario Piedra al frente de la CNDH es más que un simple error político : es un movimiento que revela las fracturas internas, los cálculos estratégicos y los temores institucionales que subyacen en el partido gobernante durante esta transición de poder.
LA RAZÓN	Rozones	Mensaje de autoridades	Y fue el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri , quien ayer se reunió con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch .
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Matanzas	Las masacres sucedidas en el actual sexenio tienen su origen en el anterior . El horror de hoy es fruto del error pasado.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Omar, reto imposible	El secretario de Seguridad Ciudadana del gobierno federal, Omar García Harfuch , estuvo ayer en la mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum dando un parte de acciones contra, justamente, la inseguridad , mientras en el Congreso avanza la ampliación de atribuciones de esa dependencia a su cargo.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Batalló Morena para apuntalar a Piedra	Pasó toda la mañana y la tarde, y Morena no tenía amarrados los votos de su bancada en el Senado para reelegir a Rosario Piedra Ibarra como ombudsperson.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Magistrados y conflictos de interés	El magistrado Felipe Fuentes decidió no competir en la elección del 1 de junio de 2025 para el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Civil del Segundo Circuito .
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Sheinbaum se reúne con la alta jerarquía católica	Después de su mañanera, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se reunirá con la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) .
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	¿Conciencia súbita?	El senador Higinio Martínez se levantó con el pie de la autocrítica y pide enfrentar "el horror que se vive en el país" sin recurrir al pretexto del pasado.
LA JORNADA	Editorial	COP29: la otra transición	El presidente de Azerbaiyán, Ilham Aliyev, denunció la hipocresía de los países occidentales que presionan a las naciones pobres para que disminuyan la producción de hidrocarburos.

Síntesis informativa

13 de noviembre de 2024

EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Él debe estar cavilando	Hace poco recordé aquí que él repetía con elocuencia que, cuando desalojara Palacio Nacional, se encerraría en su finca y no hablaría ni con su mujer de política y asuntos por el estilo. Ha cumplido el compromiso de reclusión durante 40 día.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Piedra a piedra, la destrucción de la CNDH	La reelección de Rosario Piedra Ibarra exhibió el carácter autoritario de la fracción morenista en el Senado y simbiosis que existe con el poder ejecutivo, al que obedece sin dimensionar las consecuencias.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Las operaciones para reelegir a Piedra Ibarra	Las órdenes del jefe se cumplen. Y si Andrés Manuel López Obrador decidió poner a Rosario Piedra Ibarra al frente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, su deseo es mantenerla ahí.
EI FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Los morenos se partieron	La cohesión y obediencia prusiana ante Andrés Manuel López Obrador se rompió ayer en la discusión final sobre si Morena respaldaba en bloque a Rosario Ibarra para ser reelecta como titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Choques en reelección de la presidenta de CNDH	Javier Corral no pudo esconder su frustración al salir del salón Octavio Paz, donde se habían reunido senadores de Morena para resolver sus diferencias sobre la elección de la próxima presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Trump encarga a Musk dismantelar la burocracia	El presidente electo Donald Trump nombró al hombre más rico del mundo, Elon Musk, director del Departamento de Eficiencia Gubernamental; lo acompañará Vivek Ramaswamy, otro empresario. "Juntos, estos dos maravillosos estadounidenses allanarán el camino para que mi administración desmantele la burocracia gubernamental.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	La elección judicial entrampada	Los consejeros electorales del INE se han negado a avanzar en la planeación y organización de las votaciones judiciales, porque siguen vigentes las 208 órdenes de jueces federales que, atendiendo solicitudes de amparo de ciudadanos y organismos civiles.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Tres lecciones para la oposición mexicana del triunfo de Trump	La oposición mexicana debería estar prendida de los medios de comunicación de Estados Unidos. En ellos abundan los análisis sobre qué factores llevaron a que Donald Trump ganara la elección presidencial con márgenes muy superiores los esperados.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	El equipo de Ebrard	Un primer bloque de ebraristas había alcanzado posiciones legislativas, dentro del acuerdo político alcanzado entre los precandidatos de Morena a la Presidencia de la República.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	¿Daño al erario por 387 mdp?	Resulta que la ASF, en su Informe Individual del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022 (documento público), encontró un probable daño al erario por 397 millones de pesos en la auditoría realizada al IMSS para la compra, distribución y suministro de víveres y alimentos.

Síntesis informativa

13 de noviembre de 2024

BASTA	Fábulas Sabina Berman	Un Colegio Nacional misógino	El Colegio Nacional alberga a las eminencias del país. Y las beca con 120 mil pesos cada mes, de por vida. Su mérito es ser eso, eminencias, las mentes preclaras de la Patria.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Buscan evitar aumento a la canasta básica	Salieron felices de Palacio Nacional Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), y Altigracia Gómez, coordinadora del Consejo Asesor Empresarial de México, luego de comprometer a más dueños de empresas con el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (PACIC) a fin de evitar el aumento en la canasta básica.
MILENIO	Trascendió	Correligionarios a reunión con Sheinbaum	El pastor de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, convocó a sus correligionarios a reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum mañana jueves a primera hora en Palacio Nacional.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Apareció el fantasma de AMLO a dar línea	Un fantasma recorrió el Senado, el fantasma de AMLO. Ayer muy temprano llegó por mensaje telefónico a varios senadores morenistas que la línea era votar por Rosario Piedra para reelegirla en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	La piedra que es Rosario	Finalmente, llegó la fecha límite para nombrar al nuevo titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Vergonzoso, insistir con Rosario Piedra	La hora de cerrar esta columna aún no se resolvía el vergonzoso embrollo armado por Morena y sus aliados para decidir el futuro de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) , en específico, la continuidad o no de Rosario Piedra como su presidenta.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Gracias, Rosario, por la exhibida	Lo sucedido alrededor del nombramiento de la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos podría haber sido un trámite más , como tantos nombramientos.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Pudo más AMLO que Sheinbaum	Alguien medianamente informado y con elemental sentido común creerá que la presidenta Claudia Sheinbaum está convencida de que la mejor persona para encabezarla Comisión Nacional de los Derechos Humanos es Rosario Piedra Ibarra.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Esperando a Trump	Conforme toman cuerpo las prioridades de Trump en los políticos que formarán su gobierno, la cosa pinta menos bien para México. Es un hecho ya que será el zar de sus fronteras Tom Homan.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Los duros de Trump	Donald Trump tomará medidas duras contra México. A los populistas les importa más la ideología que las consecuencias.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Tiembla hermano de Cuauhtémoc Blanco	El Tribunal Superior de Justicia de Morelos revocó el fallo judicial que negaba la vinculación a proceso de Ulises Bravo, hermano del exgobernador Cuauhtémoc Blanco, por violencia en contra de Liu León Luna, su expareja, y de la hija de ambos.

MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	Palenque se hace presente	Desde que se despidió públicamente el ex presidente López Obrador día de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum- no había vuelto a estar presente como lo estuvo ayer cuando los senadores morenistas se metieron en un auténtico embrollo a la hora de definir quién va a presidir la Comisión Nacional de los Derechos Humanos los próximos cinco años.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Elección de jueces	Comenzó el proceso para elegir alrededor de 900 jueces federales el primero de junio del año que viene. Los tres Poderes de la Unión (Ejecutivo, Legislativo y Judicial) ya nombraron a sus Comités de Evaluación. que recibirán la documentación de los abogados que se postulen, la revisarán y decidirán quién aparecerá en las boletas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC